

Ski La Tuque

Patrouilleur de ski depuis 50 ans Michel Lavergne aura une piste à son nom

La Tuque, le 1^{er} décembre 2025 – Le samedi 29 novembre dernier, la Ville de La Tuque a souligné les 50 ans d'implication de M. Michel Lavergne au sein de la patrouille de Ski La Tuque en dévoilant que la piste *Montagnaise* changera de nom cet hiver pour devenir la piste *Michel-Lavergne*. Les élus ont profité de l'occasion pour remercier l'ensemble des patrouilleurs de ski qui assurent la sécurité des skieurs pendant la saison. Plus d'une trentaine de personnes étaient présentes à ce 5 à 7 qui s'est déroulé au bar L'Avalanche au chalet de ski.

M. Michel Lavergne a reçu avec émotion cet hommage. C'est son petit-fils Éloïk Cournoyer qui lui a remis la nouvelle signalisation de la piste à son nom. L'Institut national de secourisme du Québec (INSQ) lui a également fait parvenir une plaque-hommage soulignant ses 50 ans à titre de patrouilleurs de ski à La Tuque.

Cette plaque lui a été remise par M. Serge Mathieu qui est formateur au sein de la patrouille de Ski La Tuque. M. Michel Lavergne a reçu ces honneurs entourés de sa famille, ses amis et ses collègues de la patrouille de ski. Ces derniers n'avaient que de bons mots à son sujet, soulignant sa capacité à mobiliser l'équipe et son leadership. M. Michel Lavergne est le chef-patrouilleur de Ski La Tuque depuis 2021.



M. Michel Lavergne (au centre sur la photo) aura une piste de ski à son nom à Ski La Tuque. Il est entouré de ses collègues patrouilleurs de ski.

M. Michel Lavergne (au centre sur la photo) aura une piste de ski à son nom à Ski La Tuque. Il est entouré de ses collègues patrouilleurs de ski.

CITATION

« Michel Lavergne est l'exemple parfait d'un citoyen qui a le souci de prendre soin de sa communauté. C'est vraiment rare que nous ayons l'occasion de souligner 50 ans d'implication dans la communauté. Pour nous, il allait de soi qu'il fallait souligner cet exploit d'une manière exceptionnelle. Les patrouilleurs de ski nous ont proposé de nommer une piste de ski à son nom et nous avons accepté cette proposition. Michel est une inspiration pour nos plus jeunes patrouilleurs, un exemple à suivre et il mérite amplement les honneurs qu'il a reçus samedi. C'était aussi important pour nous de profiter de l'occasion pour remercier l'ensemble de nos patrouilleurs de ski lors de cette soirée, car leur présence est essentielle pour assurer la sécurité des skieurs et ils répondent toujours présents lorsqu'on a besoin d'eux. »

- *Pierre Pacarar, maire de La Tuque*

-30-

Source :
Hélène Langlais, chef de service aux communications
Ville de La Tuque
819 523-8200, poste 2112
hlanglais@ville.latuque.qc.ca